

FACHMESSE

Haff-Region wird bekannter

PASEWALK. Die Fachmesse „Boot und Fun“, die Ende November in Berlin stattfand, war wieder Anziehungspunkt für viele Aussteller und Wassersportfreunde. Vertreter der Organisations-Crew der Ueckermünder Haff-Sail nutzten diese Möglichkeit, Aussteller für die Messe zu werben und Besuchern die reizvolle Region am Stettiner Haff schmackhaft zu machen. In den Gesprächen war der aktive Urlaub mit Segeln, Anmietung von Booten und Radwandern in der Uecker-Randow-Region Schwerpunkt. Erfreulich ist nach Einschätzung der Ueckermünder Fachleute, dass die Haff-Sail dem Fach- und Laienpublikum zunehmend bekannter wird und somit ein effektives Instrument zur weiteren Entwicklung der regionalen Wirtschaft und des Tourismus ist. So traf Uta Sommer von der Förder- und Entwicklungsgesellschaft Uecker-Region mbH auch auf Aussteller, die ihre Leistungen in Ueckermünde bereits präsentierten und zur 5. Haff-Sail vom 5. bis 7. Juni 2009 wieder mit dabei sein möchten. Weitere Aussteller konnten akquiriert werden. Aussteller und Besucher können schon jetzt gespannt sein, welche Überraschungen die Organisations-Crew zur 5. Haff-Sail bereithält. Weitere Infos: [@ www.haff-sail.de](mailto:info@www.haff-sail.de)